



# Leitbild Pilot-Projekt

**Unsere Vision für die Zukunft ist,  
dass dieses zukunftsweisende Betreuungsmodell so  
selbstverständlich für Familien wird,  
wie der Austausch mit Kollegen in der Kaffeeküche im Büro.**

**Wir möchten, dass die gemeinsame Zeit von  
Eltern und Kindern während der Arbeitszeit zu einem  
natürlichen und festen Bestandteil des Tagesablaufs wird.**

**Dieses innovative Konzept  
soll neue Maßstäbe für die Integration von Familie und Beruf  
setzen und eine harmonische Balance zwischen Arbeitsleben  
und familiären Beziehungen schaffen.**

## **Schaffung neuer altersgemischter Kinderbetreuungseinrichtungen**

**Unser Pilotprojekt, die Zukunftswerkstatt Kinderwelt, zielt darauf ab, innovative und ganzheitliche Betreuungslösungen für Kleinkinder und altersgemischte Gruppen zu entwickeln. Die mögliche Eröffnung der Betreuungsorganisation ist für das letzte Quartal 2024 geplant. Im Zentrum stehen Naturerlebnisse, Wildnis-Pädagogik und eine nachhaltige, saisonale Ernährung unserer Schützlinge. Durch den engen Kontakt zur Natur fördern wir die ganzheitliche Entwicklung der Kinder und sensibilisieren sie für nachhaltige Lebensweisen.**

**Ein weiterer wesentlicher Bestandteil unseres Konzepts ist die Bereitstellung von Co-Working-Arbeitsplätzen für Eltern. Diese flexible Lösung schafft ein harmonisches Gleichgewicht zwischen Familie und Beruf und unterstützt Eltern dabei, ihre beruflichen und familiären Verpflichtungen besser zu vereinbaren.**

**Ab dem 1. Quartal 2025 planen wir die Nutzung des Ober- und Dachgeschosses als Übergangseinrichtung auf einer Fläche von 247 m<sup>2</sup>. Dies ermöglicht es, dringend notwendige Instandhaltungs- und Sanierungsarbeiten an bestehenden Kinderbetreuungseinrichtungen in Salzburg und Umgebung zu planen und durchzuführen, ohne den laufenden Betrieb zu beeinträchtigen. Zusätzlich ist im Erdgeschoss die Eröffnung einer weiteren Kleinkinderbetreuung auf einer Fläche von 188 m<sup>2</sup> geplant, wodurch wir 31 weitere Kleinkinder betreuen können.**

**Ein weiterer Schwerpunkt unseres Projekts ist die Zusammenarbeit mit Logopäden und Ergotherapeuten. Bei Bedarf können Kinder vor Ort sofort unterstützt werden, was nicht nur den Kindern zugutekommt, sondern auch die Eltern entlastet.**

**Durch die Schaffung neuer Kleinkinder- und altersgemischter Betreuungseinrichtungen fördern wir zudem die Wiedereingliederung dringend benötigten Fachpersonals in die heimischen Betriebe. Damit trägt dieses Pilotprojekt in seiner ganzheitlichen Konzeption maßgeblich zum Gemeinwohl bei und stärkt die lokale Gemeinschaft.**

